



1年生がカナダ研究の発表をしました (11月16日)



1年生がそれぞれのクラスで、生活班ごとにカナダについて調べたことを発表し合いました。発表をお互いに評価し合い、各クラスでよかった発表を決めて、後日4クラス合同で全体発表会を行います。カラフルな模造紙をピロティでご覧ください！



ピロティに今年もクリスマスツリー出現！

1年生の生徒が中心となって、今年もピロティにクリスマスのデコレーションをしました。なんと恋人たちの「リア充スペース」なるものも設置しているようなので、皆さん是非ご覧ください！

国際語科に教育実習生から国際のみんなへメッセージ！ (実習期間 11月9日～28日)



岡本梨那先生(東京女子大学現代教養学部史学専攻)国際語科のみなさん、こんにちは！教育実習生として11月9日より3週間、一部のクラスの日本史の授業を担当させていただいていました。教科指導は松本先生、ホームルームクラス担当は1-Bの鳥居先生です(大変お世話になりました…！)

わたしは隼人高校の卒業生なのですが、在学中は3年間特進コースだったため国際語科の常に元気で明るい雰囲気がとても魅力的だと感じました。皆さんの貴重な時間を無駄にしないよう、わかりやすく記憶に残る授業を行なえるよう努めさせていただきたいと思い実習に臨んできましたが、授業を受けてくださった方はお分かりの通り至らない点が多々あったことと思います。わたしの拙い授業に真剣に耳を傾けてくれたり、「わかりやすい」「丁寧」と言ってくれる皆さんの存在が糧となっていました、本当にありがとう！短い期間ではありましたが皆さんとたくさんお話しさせていただいて、本当に楽しかったです。学校生活は大変なことも辛いことも多いかと思ひます。わたし自身、学生時代は勉強に部活にと様々なことに日々頭を悩ませていた記憶があります。そういうときはどうか隼人の先生方や友人や先輩後輩、家族に寄りかかってみてください。自分一人では抱えきれないことや解決できないことも周囲にうまく頼ることでスッと道が開けてきたりします。本当に！

1-Bの皆さん：3週間 SHR や総合学習の時間、日本史の授業でお世話になりました。一緒に勉強させてもらった時間が一番長いクラスだったので、迷惑をかけてしまったり「この人大丈夫かな？」と不安な気持ちにさせてしまうことも多かったと思いますが、いつも元気に素敵な笑顔を向けてくれて本当にうれしかったです。ありがとう！

2年A、B、C日本史クラスの皆さん：授業に真面目に参加してくれる皆さんの存在に励まされていました。日本史の理解をより深めていってください、3週間ありがとう！

3年A、B日本史クラスの皆さん：3年生すでに進路が決まっている人、受験を目前に控えている人、それぞれいるかと思いますがクラス一丸となって勉強していただきたいと思います。3週間ありがとう！

(この原稿を書いているときにはまだ1-Dの授業は行っていなかったのですが、きっとたくさんお世話になっているに違いないと思うので先取りしてお礼を言っておきます。ありがとう！)

3年生の面接指導に立ち合わせてもらった皆さん：志望校に合格するために一生懸命面接の練習に取り組む皆さんは本当に素敵でしたし、回数を重ねるごとに完成度が上がっていくのを嬉しく思っていました。ためになる発問や的確なアドバイスができなかったけれど、皆さんが志望校に見事合格することを心から祈っています。

鳥居先生、松本先生、国際語科所属の先生方、3週間大変お世話になりました。無知で未熟なわたしに丁寧に指導して下さったこと、決して忘れません。先生方のような教員を目指し、精一杯勉学に励みたいと思います。ありがとうございました。

この3週間はわたしにとって貴重で大切な時間となりました。在学中は国際語科ではなかったけれど、国際語科の皆さんが大好きです。短い期間ではありましたが、本当に本当にありがとうございました！



高野 輝(たかの てる)先生(立教大学文学部英米文学専修)配属クラスは高井先生の2-Cクラスです。大学では、英語学を専攻しています。さらに、英語学の中でも、英語の疑問や謎、例えば、なぜ英語には know の k など発音しない語(黙示)があるのか、ということなどを歴史的観点から解明する研究をしています。言い換えれば、英語の豆知識のようなものを勉強しています。夢は高校英語の教師になることです。研究内容の話を通じて、英語の面白さを生徒に伝えることのできるような先生を目指しています。

国際語科の皆さんへ。正直僕は君たちのことを羨ましく思っています。僕が愛して止まない英語を、高校1年という若い時期から特化して勉強しているのだから。今は、何気なく学校生活を営み、授業を受けているかもしれませんが、大きくなれば僕のように、しっかりと勉強しておけばよかったと思う時期が必ず訪れます。今いる環境を大事にして一日一日を過ごしてください。

2年K3クラスへ。退屈な授業をしてしまい、申し訳ありませんでした。ですが、毎回毎回しっかりと準備をして誠心誠意授業をしてきたつもりです。それは僕だけではありません。高井先生を始め、他の先生方も君たちの為になることを第一に考えています。今後このことを思い出して、少しでも真面目に授業を受けなきゃと思っていただければこれ以上の喜びはありません。何はともあれ約3週間、授業を受けていただきありがとうございました。

2-Cクラスへ。短い間でしたが、こんなにも騒がしくて、こんなにも言うことを聞かないクラスに配属されて、僕はとても幸せでした。僕のことを慕ってくれた生徒もいれば、少し苦手だなと思う生徒もいたと思います。それでも僕はみんなのことが大好きです。実習は本当に泣きたくなるほど辛い日々でしたが、朝、君たちの元気な姿を見ると、幸せな気持ちになりました。本当に、本当にありがとうございました。それと高井先生のことはいちよと労ってあげて！！教育実習残りわずかとなってしまいましたが、全身全霊みなさんと向き合っていくつもりなので、国際語科の生徒の皆様、先生方、どうぞよろしく願いいたします。